



COMMUNIQUE DE PRESSE
21 JUILLET 2022

L'Everestival, Festival solidaire du handicap, revient à Rueil-Malmaison (92) les 10 et 11 septembre 2022

Un festival de musique accessible à tous et pour la bonne cause ? Bienvenue à l'Everestival !



Imaginé et organisé par l'Everest d'Ernest, une association qui accompagne des enfants en situation de handicap et leurs familles, l'Everestival revient après deux années blanches, à Rueil-Malmaison les 10 et 11 septembre 2022 !

Ernest est un enfant qui est né avec une anomalie chromosomique très rare : l'idic 15 (ou Dup15q). En bref, il s'agit d'un polyhandicap qui se traduit notamment par des retards d'acquisition, des troubles autistiques et des crises d'épilepsie régulières. A l'âge de deux ans, les médecins ont annoncé à ses parents qu'Ernest ne marcherait jamais. Mais à force de persévérance et de thérapies spécifiques et ciblées, Ernest, 9 ans, marche. Il regarde mieux et réussit désormais à manger seul. C'est pour lui, et tous les enfants qui rencontrent ces difficultés, que l'Everestival est né.

Désormais, c'est pendant deux jours que chacun, en famille ou entre amis, pourra profiter d'une programmation hors norme, avec une scène musicale pleine de surprises, d'artistes à découvrir et de grands noms de la scène française :

Samedi 10/09 :

- BERYWAM - MISTER MAT - HYL - SHAGA - NAKA

Dimanche 11/09 :

- TRYO - YOUSSOUPHA - MARTIN LUMINET

A retrouver : des activités pour tous les âges ludiques et sportives (jongleurs, maquillage, structures gonflables, escalade, street art, archery tag, handisports...), un espace bien-être et des food trucks pour tous les goûts pour se restaurer tout au long de la journée !

C'est aussi l'occasion de réunir, pour la première fois en physique depuis le début de la pandémie, plus de vingt familles adhérentes venues des quatre coins de la France pour partager leur expérience, se soutenir, découvrir des thérapies qui bénéficient à leurs enfants.

Cet événement est organisé 100% par des bénévoles et 100% des bénéfices sont reversés à l'Everest d'Ernest, au profit d'enfants en situation de handicap, notamment touchés par le syndrome Idic 15 / Dup15q, et leurs familles. Les bénéfices permettront de financer des thérapies adaptées à leurs pathologies mais aussi de soutenir les familles.

La billetterie est ouverte dès maintenant à tarif préférentiel, pour programmer un week-end de rentrée sous le signe de la solidarité !

site web : www.leverestival.com

billetterie : www.leverestival.com/billetterie

(gratuit pour les enfants de moins de 3 ans et les personnes en situation de handicap)

Instagram & Facebook : [@leverestival](https://www.instagram.com/leverestival)

Contact presse :

Sandrine Courtois – 06 20 13 34 36 – sandrine.courtois@leverestdernerest.com

Mathilde Calvez – 06 49 64 09 87 – mcalvez@bonafide.paris

Cécile Crétien – 06 72 72 03 16 – ccretien@bonafide.paris

QUI SOMMES-NOUS ? Association loi 1901 à but non lucratif, reconnue d'intérêt général depuis 2020, l'Everest d'Ernest œuvre pour accompagner les enfants touchés par le syndrome Idic 15 / Dup15q et soutenir les familles.

Créée au départ pour Ernest, l'association accompagne aujourd'hui plus d'une trentaine d'enfants et de familles, touchés par une anomalie chromosomique très rare : l'idic 15 (ou Dup15q). Il s'agit d'un syndrome qui se traduit notamment par des déficits moteur, intellectuel, des troubles du spectre autistique (autisme) et de l'épilepsie. Cette maladie n'est pas dégénérative, au contraire. Ernest comme tous les autres enfants touchés, est un enfant qui peut progresser et dépasser ces déficits s'il est accompagné par des thérapies et des professionnels adaptés.
#DestinationSommet www.leverestdernerest.com